

Studie

Schnellste Stadt im Netz

[06.08.2010] Der State-of-the-Internet-Report des Unternehmens Akamai listet Städte mit den schnellsten Internet-Verbindungen auf. Ergebnis: Asiatische Städte liegen vorn, nur eine deutsche Stadt schafft es im weltweiten Vergleich in die Top 100.

Das amerikanische Unternehmen Akamai, das Services zur Beschleunigung des Datenverkehrs im Internet anbietet, hat die durchschnittliche Internet-Verbindungsgeschwindigkeit in Städten im weltweiten Vergleich untersucht. Die Liste der Top-Städte wird von Asien dominiert, wobei mehr als die Hälfte auf Japan entfallen. Die Stadt mit der schnellsten Internet-Verbindung ist Masan in Südkorea. Den europäischen Geschwindigkeitsrekord hält das schwedische Umea, das insgesamt auf Rang 18 kommt. Nur eine deutsche Stadt schaffte es in die Top 100 im weltweiten Vergleich: Der traditionsreiche Kurort Baden-Baden liegt auf Platz 58.

(al)

Stichwörter: Breitband, Breitband, Akamai, Baden-Baden